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Relevé de Décisions du Conseil de la 
Formation et de la Vie Etudiante 

du 11 mars 2025 

 

 

Le quorum étant atteint, Monsieur le Vice-Président Formation de l’Université Polytechnique Hauts-

de-France ouvre la séance à 14h35 et fait lecture des pouvoirs.  

 

1. Vote du calendrier des fermetures : 

 Monsieur le Vice-Président Formation donne le détail de ce calendrier. Il est à noter que pour 
l’année universitaire 2025-2026, la fermeture de printemps aura lieu la première semaine des 
vacances scolaires par rapport au recrutement de l’INSA. 

Madame MEURIN UYSTEPRUYST, précise que la BU est ouverte pendant les fermetures. 

Le calendrier des formations est voté à l’unanimité. 

 

2. Accréditation de l’offre de formations : 

Ce point est présenté par Monsieur PETIT, Vice-Président du Conseil de la Formation et de la Vie 
Etudiante. 

Il présente le calendrier de l’évaluation HCERES. Nous sommes actuellement dans la phase 
projet pour laquelle une liste de mention doit être définie ainsi que des « fiches projets » pour 
les formations en point d’attention ou pour les formations non évaluées ou pour les formations 
crées. Un bilan quantitatif du rapport provisoire du HCERES est donné. L’évaluation de 
l’établissement, même si des formations sont en point d’attention, est une bonne évaluation. 

Madame Monnier demande à recevoir la « fiche projet » et Monsieur HENRY rappelle que cette 
évaluation s’est basée sur l’autoévaluation faite par l’université. 

M. PETIT présente ensuite le tableau comparatif des offres de formations (ancienne et future) 
et rappel les objectifs de réduction de mentions. Les parcours sont également présentés, même 
s’il s’agit d’une photo non figée pour le moment, le processus continue pour les parcours. 

La liste des tableaux constituant le tableau qui doit être envoyé au HCERES est ensuite présenté. 
Les efforts de réductions portent essentiellement sur les formations de premier cycle, 
notamment sur les DEUST et les LP. 

Monsieur HENRY demande si les groupes de travail ont été annulés ? 

Monsieur PETIT explique que la première demi-journée a eu lieu mais pas que la seconde n’a 
pas été maintenue, au regard des retours des différents groupe de la première demi-journée. 
Ce temps va être réinvestie maintenant que les mentions sont définies. 

Monsieur HENRY souhaite savoir qui a décidé les abandons de certaines formations. La 
gouvernance ? 



 
 

CFVE du 11 mars 2025              Page 2 sur 4 
 

Monsieur PETIT précise que ce sont les composantes. 

Monsieur HENRY précise qu’au niveau des formations par apprentissage, il y a beaucoup de 
travail pour les Responsables Pédagogiques et qu’il serait peut-être mieux de mettre 2 RP par 
formation et pas un seul. Monsieur PETIT précise que la demande d’identifier un responsable 
par mention ne présage en rien de l’organisation pédagogique qui reste définie au niveau de la 
composante. L’identification d’une personne par mention concerne le travail de coordination 
nécessaire au niveau du conseil de perfectionnement (qui doit consolider tous les parcours 
dispensés à l’UPHF et chez nos partenaires). 

Monsieur BALUTET souhaite savoir comment sera intégré le module DDRS dans la nouvelle 
offre de formation ? 

Monsieur PETIT précise que ce n’est pas encore fixé et qu’il faut encore travailler dessus. Ce 
module sera d’abord en test au sein des modules polytechniques. 

 Il indique également que des indicateurs quantitatifs et qualitatifs seront mis en place pour le 
pilotage de l’offre de formation. 

Madame CHIFRI ALAOUI demande quelle sera la différence avec les conseils de 
perfectionnement. Monsieur PETIT précise que cela viendra en appui aux conseils de 
perfectionnement. 

Monsieur HENRY demande si cela se fera au niveau des composantes. 

Monsieur PETIT explique qu’il y aura des indicateurs supplémentaires, que la partie chiffrée 
sera faite le plus possible par la cellule d’aide au pilotage et que la partie qualitative sera 
assurée par les composantes et qu’un rétroplanning sera communiqué dans un document de 
cadrage en cours d’élaboration. 

Monsieur REVAUX insiste sur le fait que les documents ont été envoyés trop tardivement. 

Monsieur HENRY fait remonter les remarques et les inquiétudes de ses collègues concernant 
les suppressions de certaines formations LP et DEUST. 

Monsieur POLET indique que de nombreuses formations supprimées sont des licences 
professionnelles de l’IUT et que les collègues ne se sont pas manifestés et ne peuvent être 
associés au communiqué lu par Monsieur Henry. 

Monsieur DUJAK prend la parole pour défendre le maintien des ces formations qui sont un 
atout pour les étudiants du territoire et que ces fermetures auront de lourdes conséquences 
pour certains étudiants. 

Monsieur PETIT précise que les fermetures DEUST et LP vont être compensées par un parcours 
en licence. 

Monsieur HENRY demande à ce que le vote se passe à bulletin secret. 

 

La nouvelle offre de formation est votée et n’est pas adoptée à la majorité avec : 

10 voix pour 

10 voix contre 
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3. Questions diverses : 

Pour le Conseil du Centre de Santé, 5 représentants étudiants qui émanent des CFVE et conseil de 
la Recherche doivent se porter candidat. 

La soirée bien-être est organisée le mardi 18 mars de 18h à 21h30 à la Maison des Services à 
l’Etudiant, une journée de la vue se tiendra le 25 mars à la Maison des Services à l’Etudiant. 

 

En l’absence d’autre question, la séance est clôturée à 16h00 
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Etaient présents  

 

M. PETIT, Vice-Président du Conseil de la Formation et de la Vie Etudiante de l’Université 

Polytechnique Hauts-de-France 

 

Membres présents avec voix délibérative : 

Collège 1 : Mme et MM CAMP, BALUTET, POLET. 

Collège 2 : Mmes et MM CHIFRI ALAOUI, MONIER, RICHARDOT, HENRY, HIJAB, PETIT, REVAUX. 

Collège 3 : Mmes et MM. LEDOUX, MEURIN UYSTEPRUYST, KHAN, MAES. 

Collège 4 : Mme et MM WATTEAU, BOURGOIS, DUJAK, DOUMBIA. 

Collège 5 : Mme CAUDRELIER 

Invités sans voix délibératives : Mme et M. CALLENS-DEBAVELAERE, VAN OOST. 

 

Pouvoirs :  

Mme BALDONI à M. POLLET 

 

 Fait à Valenciennes, le 17 Mars 2025. 

 Le Vice-Président du Conseil  

 de la Formation et de la Vie Etudiante, 

  

 

 Dorian PETIT  


